





AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Presentado el cartel de fiestas de Nuestra Señora del Carmen, de Barruelo de Santullán

María Ángeles Polanco del Barrio ha agradecido a Pedro María Calllado García "el espectacular diseño de este 2024, en el que una vez más se supera".

Jueves, 30 de mayo de 2024.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán han dado a conocer, este jueves, el cartel y portada del programa de las Fiestas de Nuestra Señora del Carmen. La segunda teniente de alcalde agradece "a nuestro diseñador oficial, el gran trabajo realizado, de manera completamente gratuita".

María Ángeles Polanco del Barrio destaca que "el diseño representa los valores de estas fiestas, no solo a través de la imagen de nuestra patrona, sino también por el colorido, el buen gusto, y el trabajo bien hecho".

La concejala de Fiestas asegura que "ya tenemos prácticamente el programa de fiestas cerrado, y poco a poco iremos dando los detalles".